

MEMORIA FINAL GRUPOS DE TRABAJO

CÓDIGO : **194130GT**

CURSO: 2018-2019

Nombre:	Julia Lozano García	Miembros	11	¿Valoración cualitativa? (SÍ-NO)	SI
---------	---------------------	----------	----	----------------------------------	----

DATOS PARA LA MEMORIA

Resultados obtenidos en relación con los objetivos propuestos. Asuntos que han resultado interesantes y aspectos susceptibles de mejora. Posibilidad de continuidad para el 19/20 (máximo 2.000 caracteres)

Desde nuestro centro hay interés en continuar trabajando la convivencia y la mediación. A nivel del grupo de trabajo no sé si se continuará por las circunstancias de interinidad de algunos componentes entre ellos la coordinadora. Además quizás el año que viene apunten hacia nuevas temáticas como la divulgación científica, ya que este año hemos participado en la Feria de las ciencias y ha dejado huella en el alumnado; y en lo referente a mediación aunque se llevan seis años trabajando con el programa de mediación puede ser que haya cambio en la alcaldía y quizá no se renueve el presupuesto para el programa.

Productos, evidencias de aprendizaje que se han adquirido. Grado de aplicación en el centro educativo. Efectos producidos en el aula. En el caso de que se hayan realizado materiales, descripción de los mismos (máximo 2.000 caracteres)

Los sociogramas que hemos extraído del socioescuela nos han facilitado la selección del alumnado mediador y se han dado pocas bajas de mediadores a lo largo del curso. Además a la hora de realizar los agrupamientos en clase se han tenido muy en cuenta los sociograma y los resultados han sido muy positivos, en pocos casos los agrupamientos han sido equivocados. Los sociogramas traídos también nos han servido para componer los equipos base en las asignaturas donde se trabaja por aprendizaje cooperativo. Por ejemplo en el área de educación física.

Nivel de interacción entre las personas que componen el grupo. Valoración del compromiso individual de los participantes (máximo 2.000 caracteres)

La verdad es que a pesar de ser un número bastante elevado la coordinación ha sido buena tanto a través de colabora 3.0 como a través de mensajería instantánea. También se han tenido cuatro reuniones en las que se ha tratado sobre todo los asuntos de mediación. Una de las sesiones fue la que asistió Isabel y fue para ponerla en conocimiento la herramienta que habíamos utilizado.

